

Kirmes 1982

Mein Kirmesjahrgang 61/62 - Engerser Kirmes 1982, an der Seite von Kirmespräsidentin Beate Krätz (Ganzer) durfte ich als Kirmespräsident des Jahrgang -61/62, endlich nach einem Jahr intensivster Vorbereitung, unsere Kirmes 1982, recht heftig feiern. Ein unvergessliches Erlebnis für alle die dabei waren.

Wenn man einen Engerser in dieser Zeit der Kirmestage nach seinem Jahrgang fragt bekommt man nicht das Geburtsjahr, sondern spontan die jeweilige Jahrgangsfarben grün/weiß bzw. rot/weiß genannt. Dieses muss man als Auswärtiger nicht verstehen. Ist halt für "Nichtengerser", also für den Rest der Welt auch etwas schwierig nachzuvollziehen. Auch das mit den „Vor-Vor-, Vor-, Haupt-, Nach-, Nach- Nach-, und den Jubiläumsjahrgängen versetzt doch so manchen Besucher in Erstaunen.



Engerser die es aus beruflichen oder familiären Gründen in die ganze Welt verstreut hat, kommen zur Engerser Kirmes zu ihren Jahrgangstreffen in großer Zahl in ihren Heimatort zurück. Jedoch die Wichtigkeit der Jahrgangsfarben Grün bzw. Rot sollte man als Besucher der Engerser Kirmes nie unterschätzen. Die Auswärtigen wissen zwar nicht die Interna der Engerser Kirmes, jedoch wissen Sie dass man es in Engers versteht zu feiern und alle kommen gerne nach Engers, in unser schönes Rheinstädtchen, zu unserer Kirmes und den vielen anderen Festen.

